

## **KATA PENGANTAR**

Zaman terus berubah, tantangan yang dihadapi pun semakin berat. Untuk menghadapi segala perubahan dan juga tantangan manusia membutuhkan inovasi. Termasuk inovasi dalam kebijakan sebuah Lembaga. Tujuannya tentu, diantaranya memberikan kemudahan dan juga sebagai upaya mengikuti perkembangan zaman. Seperti yang dilakukan Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Republik Indonesia.

Hal utama yang ingin dicapai Rencana Strategis (Renstra) 2015-2019 dalam konteks perencanaan adalah bagaimana DPR RI pada 2015-2019 merencanakan program program reformasi kedewanan guna memperkuat kelembagaan DPR RI sebagai penyeimbang pemerintah melalui pelaksanaan tugas dan fungsi sebagaimana yang diatur dalam konstitusi dan peraturan perundang-undangan lainnya serta menjadikan DPR sebagai lembaga yang modern dan dan merupakan perwujudan representasi rakyat. DPR yang modern selalu menjunjung aspek transparansi dan menggunakan teknologi informasi. Begitu juga Visi DPR RI yang menjadi acuan dalam persiapan rencana strategis 2015-2019 adalah terwujudnya DPR RI sebagai lembaga perwakilan yang modern, berwibawa, dan kredibel. Lembaga perwakilan yang modern mempunyai makna bahwa dalam melaksanakan tugas dan fungsinya DPR RI menginginkan adanya transparansi yang didukung oleh teknologi informasi dan membuka ruang partisipasi publik serta mempertanggungjawabkan kinerjanya kepada rakyat.

Dari Visi dan Renstra tersebut, DPR pun berbenah. Mengoptimalkan teknologi informasi dalam mensosialisasikan aktivitas kedewanan, menjaring aspirasi, lebih mendekatkan dengan masyarakat. Muncul aplikasi DPR Now yang bisa diunduh di telepon selular, dan berbagai sosial media yang memudahkan masyarakat memantau kinerja wakilnya di DPR.

Tak lupa penulis mengucapkan segala puji bagi Allah SWT, dengan segala keterbatasan akibat kondisi belakangan yang kurang memungkinkan akhirnya penulis menyelesaikan tesis ini. Adapun tujian penulisan merupakan untuk memenuhi tugas akhir. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak, narasumber, yang telah membantu dalam menyusun tesis ini.

Penulis juga menyadari bahwa tesis ini jauh dari sempurna, karenanya penulis memohon maaf jika ada kekurangan. Meski begitu, penulis tetap berharap, tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan semua pihak.

Jakarta, Oktober 2020

Mahendra Bungalan D